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応用学科を受講されていかがでしたか？TOEICの点数がかなり上がっ

たとお伺いしましたが。 

はい、先日の結果は 895点でした。次回は 900点以上を目指したいと思います。 

6か月間で素晴らしい成果が出ましたね。キルビー学院でのレッスンは

いかがでしたか？ 

先生方がとても優しく丁寧に教えてくださいました。

前職が商社でアジア向けの商品を扱っていたので、

「分かればいい」という類の英会話能力でした。キル

ビー学院では、ネイティブの先生方から、発音や言

い回しなどで知らなかったことをたくさん学びました。 

ネイティブ講師はやはり良いですか？日本人

講師のレッスンも受講されましたね。 

キルビー学院のネイティブ講師は本当に素晴らしいと感じました。それに

加えて驚いたのが、日本人講師陣です。日本人講師の皆様からは、日本

人の間違えそうな箇所、分かりにくいところなどをピンポイントで丁寧に教え

ていただきました。 

≪英語本科前期修了のＩ様インタビュー≫ 
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日本人講師のレッスンで学んだことをネイティブ

講師で実際に試すということを繰り返し、実力もし

っかりつきました。 

日本人だから分かる日本人の弱点を取り上げて、伸ばすことができるのですね。 

Ｉさんが受講される講師はいつも決まっていた

のですか。 

ほぼ全ての講師のレッスンを受けたと思います。英語ネイティブではない外国人

講師にも大変大きな影響を受けました。彼らは元々ヨーロッパの言語を話すの

で、英語はアジア圏より身近な言語です。そのため英語自体をよく分析している

ので、傾向と対策をたくさん学ぶことができました。 

ありがとうございます。キルビー学院の講師陣が、お役に立てて大変嬉しいです。 

講師の方々だけでなく、スタッフの皆様にもファミリーのように接して頂き、感謝し

ております。10月からの新講座も沢山受講したいと思っています。 

「継続は力なり」ですね。後期も頑張りましょう！ 


